



## MENSAJE POLÍTICO


[www.cdmx.info](http://www.cdmx.info)

## QUIEREN A EBRARD Y A MONREAL SIN TERRITORIO

Por Alejandro Lelo de Larrea

Entre destacados militantes de Morena en la CDMX no parece haber mayor preocupación de que el Instituto Nacional Electoral (INE) apruebe solicitar al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que se anule el triunfo de Javier López Casarín, de Morena, en la Alcaldía Álvaro Obregón.

Es más, parece que eso es lo que quisieran, que esa es la línea desde arriba, porque López Casarín es del grupo de Marcelo Ebrard, y tanto a él como al diputado Ricardo Monreal, ya no les quieren dejar territorio alguno en la CDMX. Y menos la Álvaro Obregón, que es la tercera más poblada.

El compromiso que hizo el presidente López Obrador con ellos cuando compitieron en la interna por la candidatura presidencial de Morena es que uno sería el coordinador de los diputados federales (ahí quedó Monreal) y el otro secretario de Estado, y Ebrard fue nombrado titular de la Secretaría de Economía. Ya les pagó.

Por eso no sorprende que en el caso de Zacatecas, donde gobierna David Monreal, el hermano del diputado, la familia haya perdido su municipio natal, Fresnillo, y también la capital de la entidad, donde por cierto también movieron sus influencias para que el Tribunal Electoral local anulara los comicios, pero la Sala Regional de Nuevo León del TEPJF lo revirtió.

Por eso no causa extrañeza que López Obrador haya mandado un mensaje muy claro a Ricardo Monreal el lunes, para que no presione a los magistrados de la Sala Regional del TEPJF, para que ratifiquen el fallo de nulidad electoral de la Cuauhtémoc, que logró gracias al voto de calidad de su paisano y compadre, el presidente interino del TECDMX, Armando Ambríz, para favorecer a su hija Catalina, frente a la ganadora de la contienda, Alessandra Rojo de la

Vega. En el caso de Ebrard, ya le dieron el pago prometido por respaldar a Claudia Sheinbaum, a quien por cierto acusó de haber usado recursos públicos y cometido un fraude para ganar la candidatura, algo que seguramente ella no ha olvidado. Y también debe tener muy presente que quien la denunció por ello, en público y ante instancias oficiales, fue el propio López Casarín. ¿Será que Sheinbaum sigue enojada por este tema? Lo que ocurre en el INE va apuntando que sí.

Otro mensaje de que Ebrard ya ha recibido el pago suficiente fue hace unos días, cuando Clara Brugada, jefa de Gobierno electa, anunció su Gabinete y no incluyó a nadie de los que le recomendó. Dicen que fue línea de arriba.

Por eso, ahora no sorprende que en el INE en Morena mismo estén dejando avanzar la denuncia contra López Casarín, que por cierto está muy bien documentada, muy bien soportada por parte del equipo de Lía Limón, actual alcaldesa de la Álvaro Obregón, quien perdió su reelección en los cómputos de los comicios del pasado 2 de junio, por apenas el 3.1%.

Lograron probar que López Casarín rebasó el tope de gastos de campaña por casi el 30%, pues era de 3 millones 315 mil 805 pesos, y el equipo de Lía Limón evidenció que erogó 3 millones 538 mil 203 pesos. Al haber rebasado por más del 5% el tope y que la diferencia entre primero y segundo lugar es menor al 5%, procede la nulidad electoral y López Casarín no podría ya competir en una extraordinaria. El TEPJF habrá de determinarlo, si el jueves el Consejo General del INE así lo aprueba y lo solicita. Entonces, con su mayoría de dos tercios Morena designaría un alcalde interino, y habría un nuevo proceso electoral, que pondría otra vez la moneda en el aire. Lo veremos.